



「展覧会」

副校長 松本 清一

朝晩の冷え込みが少しずつ進み、秋の深まりを感じる季節になりました。

11月13日（木）から15日（土）までの期間、展覧会を本校体育館で開催しました。今回の展覧会に向けて、子どもたちは想像力を高めながら、豊かな表現力で作品作りに取り組みました。楽しく夢中になって制作したり、思い通りに進まず作品と向き合いながら制作したりする姿が見られました。また、図工の時間以外にも、図工室で完成に向けて取り組む姿を何度も見かけました。体育館に展示された子どもたちの作品は、自分の考えや気持ちを自分らしく表現することができたと考えています。

また、今回新しい取り組みとして、6年生の子どもたちによる作品ガイドを行いました。作品について、作者と向き合い取材し、自分の言葉で作品について解説や情報を提供していました。児童鑑賞日では、作品鑑賞がより充実した時間となり、作者の考え方や気持ちを想像したり共感したりすることができたと考えています。6年生の活躍する姿に、保護者や地域の方から直接ご好評のお声をたくさんいただきました。

そして、子どもたちの思い思いの絵が描かれたカラフル柄の『ミシュクエアドーム』は、今回の展覧会のシンボル的存在のように、児童の作品を見守っているかのようでした。今回の展覧会での様々な体験が、子どもたちの未来につながり、心を豊かにしていくものと考えています。

今年も残すところあとわずか。12月は、一年を振り返り、明年に向けて抱負や目標を考える月です。今年はどんな一年だったのか、来年はどのような年にしたいのか等、思いをめぐらせることでしょう。『明年は、午年（うまどし）です。どのご家庭もよりよい年に！』と願っています。

学校評価アンケートでは、昨年度に引き続き、大勢の保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただきました。本当にありがとうございました。いただいたご意見を、次年度の教育活動に活かして参ります。これからもよろしくお願ひいたします。



生活目標

- | | |
|-----|----------------|
| 生 活 | 心をこめてあいさつしよう |
| 保 健 | 冬を健康に過ごそう |
| 給 食 | マナーを守って楽しく食べよう |



<p>1年</p> <p>【学習用具を持ち帰ります】</p> <p>学習用具の持ち帰りが始まります。お子様が持ち帰った物は、中を確認し、補充や清掃、記名をお願いします。(セロテープとスティックのりをよく使いました。筆箱の中身の過不足についてもご確認ください。) 3学期を、また新たな気持ちで迎えられるよう、ご協力をお願いいたします。</p>	<p>2年</p> <p>【2学期のまとめ】</p> <p>定期的に机の中やロッカーの整理整頓の声掛けを行っています。見やすく、使いやすく整理されている人もいれば、繰り返し声掛けが必要な人もいます。</p> <p>今後、計画的に学習用具を持ち帰りますので、お子様が持ち帰ってきたものに目を通してくださいよう、お願いいいたします。</p>
<p>3年</p> <p>【総合的な学習の時間について】</p> <p>総合的な学習の時間で防犯や事故防止の観点から、三宿地域の安全について調べています。常日頃からの安全意識が大切になりますので、ご家庭でも、通学路や生活範囲の安全について話題にしていただけすると学びが深まると思います。ご協力よろしくお願いいいたします。</p>	<p>4年</p> <p>【プラネタリウム見学】</p> <p>12月4日(木)にプラネタリウム見学があります。給食を食べたのちにバスに乗って移動します。もし、酔い止めが必要な場合はお子様に持たせてください。</p> <p>【社会科見学について】</p> <p>12月12日(金)に、社会科見学に行きます。行先、時程、持ち物等に関しては、11月28日(金)に配布予定の資料をご確認ください。</p> <p>また、<u>社会科見学の集金は12月3日(水)までに担任までご提出下さい。</u></p>
<p>5年</p> <p>【社会科見学について】</p> <p>12月2日(火)に社会科見学に行きます。行き先、時程、持ち物等に関しては、後日配布します学級通信やしおりをご確認ください。<u>お弁当が必要になります。</u>ご準備をよろしくお願いいいたします。</p> <p>【2学期のまとめです!】</p> <p>折を見て、机の中や教室にあるファイルボックスの整理整頓の声掛けを行っています。学期末が近づいてきました。今後、計画的に学習用具を持ち帰りますので、お子様が持ち帰ってきたものに目を通していただきますよう、お願いいいたします。</p>	<p>6年</p> <p>【卒業アルバム撮影日のお知らせ】</p> <p>12月1日(月)委員会活動(予備日) 12月4日(木)クラス・学年集合写真 12月11日(木)クラス・学年集合写真(予備日) 12月22日(月)クラブ活動(予備日) お子様の体調管理等、よろしくお願ひします。</p> <p>【学習用具等の点検・補充・修繕について】</p> <p>2学期も残りわずかとなりました。今後、学習用具等を計画的に持ち帰らせます。お子様が持ち帰りましたら、点検・補充・修繕をよろしくお願ひします。冬休みの課題や3学期については後日お知らせいたしますので、ご確認ください。</p>
<p>わかば学級</p> <p>【五校交流会について】</p> <p>12/10(水) 今年度は三宿小で行います。旭小・山崎小・弦巻小・用賀小の児童と一緒に歌やダンス、ゲームをして交流を深めていきます。学年ごとにお弁当も食べる予定です。</p>	



学校からのお知らせ

【PTA もちつき大会について】

12月13日（土）の土曜授業日は、子どもたちが楽しみにしている「PTA もちつき大会」が行われます。詳細については、後日配布されるPTA からのお知らせをご覧ください。

【終業式について】

12月25日（木）B 時程3時間授業（下校時刻11：30頃）

「通知表」をお子様が持ち帰りましたら、2学期の頑張りをご家族でお話ください。温かい言葉が3学期のやる気につながります。よろしくお願ひします。

【キャリアパスポートについて】

お子さんが記入した内容をお読みいただき、冬休み中に「家庭から」の記入をお願いします。この1年間の振り返りや、次の学年へ向けての励ましの言葉をお願いします。

○1・2年生、わかば学級 … キャリアパスポートに記入

○3～6年生 … タブレット端末で直接入力

【5年生★川場移動教室】

お天氣にも恵まれた10月27日～29日の3日間、川場移動教室に行ってまいりました。全体のスローガンは「全員がメインで最高の川場移動教室！みんなで仲良く、楽しい思い出をつくろう！」みんなで案を出し合って、一生懸命考えたスローガンです。一人一人が役割をもち、仲間たちと協力して支え合いながら過ごしました。林業体験や飯ごう炊さん、キャンプファイヤー、なかよしタイムのレク。どの時間を切り取っても、5年生のキラキラ輝く笑顔が思い出されます。今回の移動教室で学んだことは、きっと来年度の日光林間学園で生かされると思います。これからの学校生活でも、たくさんの場面で、5年生のパワーを発揮してほしいです。



【展覧会を終えて】

3年に1度の展覧会が終わりました。作品や言葉を通して、一人一人の内なる思いや頑張りなど、ありのままのよさを感じただけたでしょうか。エアドームやブラックライトの共同制作では、学校行事ならではのダイナミックな活動ができました。多くのお客様にも楽しんでもらい、笑顔と活気があふれていきました。今回は6年生が各学年の製作の様子などを取材してガイドを担当しましたが、回を重ねるごとに成長してゆく姿に感動しました。また、ペア学年での児童鑑賞では作品をじっくりと味わい、お互いの違いやよさを称賛し合うなど、三宿小の仲の良さを垣間見ることができました。展覧会での経験を通して、生きる喜びや成長への意欲が高まったなら幸いです。



最後になりますが、保護者の皆様、地域の皆様、ご理解ご協力いただきありがとうございました。 図工専科 石井真理子

